

秋 中学生勉学・スポーツに大活躍

長いヘチマに
ビックリ

作間内の向後秀雄さん方に

ヘチマが鈴なりになりました。

横芝から四月苗をもらい受け

て長くなり長いので1m50cm

にもなりました。棚からは、

27本のヘチマが見事に垂れ下

植えると、八月には目に見え

ました。棚からは、

通信員 伊藤康雄（作間内）

がっており家族をビックリさ
せていました。



松村さん県英語発表会へ

八匝英語発表会で多数入賞

十月六日に八日市場市公民館で、八匝地区中学校英語発表会が開かれ、優秀な成績を収めました。

三年生朗読の部に出場した、松村さんは一

位となり十月二十七日の県の英語発表会に出場しました。

主な入賞者は、次のとおりです。

朗 読 の 部	一年	三位	増 島 佳世子
	二年	三位	小 川 勝 枝
	三年	一位	松 村 英里子
	三位	向 後 純	鈴 木 扶 美 子
暗 唱 の 部	二年	三位	渋 沢 宏 美
	三年	二位	秀 島 桃 江
	三位	二位	石 原 貴 子

剣道	個人	一年	優勝	椎名大和
		一年	優勝	加瀬成子
庭 球	個人	優勝	土屋博和・越川達也組	大木和代
バ ス ケ ッ ト	女 子	優勝		関口恵美子
ス ピ ー チ の 部	二年	二位	石 原 貴 子	林 一十三

かわいい拍手・声援

の声が聞かれました。

「房総子どもかるた」

県大会出場 橋場子供会

十月十五日町民会館で、橋場

子供会の「房総子どもかるた」

県大会出場者の選抜が行われ

ました。橋場子供会の五・六

年生十七名が参加し、房総

どもかるたを使用して行われ、

最初は、なれない感じでした

が、すぐにコツを覚え体で勝

剣道女子個人戦独占

陸上部総合優勝・バスケ女子優勝

八匝新人総合体育大会

九月三十日（中学校、町体育館ほかを会場に）八匝地区中学校新人総合体育大会が開かれました。町の生徒は各種目とも好成績を收め、今後の大会に期待がもてます。



明るいあいさつ笑顔がかえる

▶子供達は童話の世界へ



負していました。
通信員 桜田定枝（橋場）

